

# *Un représentant du gouvernement colombien aux négociations assure que le nouvel accord de paix aura des changements substantiels*

---



Bogota, 12 novembre, (RHC).- L'ex ministre de la justice de la Colombie, Yesid Reyes, qui est le porte parole du gouvernement aux dialogues de paix à La Havane a assuré que le nouvel accord de paix avec les FARC-AP aura des changements substantiels et inclura même des thèmes nouveaux. Il a annoncé que les équipes négociatrices achèveront leurs modifications sous peu.

Yesid Reyes a signalé que ce nouvel accord sera plus complet et solide.

Pour sa part le leader des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, Rodrigo Londoño, plus connu comme Timochenko, a assuré que nul ne doit mettre en doute l'engagement de la

guérilla de déposer les armes pour entreprendre le chemin de la lutte légale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/111866-un-representant-du-gouvernement-colombien-aux-negociations-assure-que-le-nouvel-accord-de-paix-aura-des-changements-substantiels>



**Radio Habana Cuba**